

El modelo de atención integrado de la lumbalgia fue reconocido en un acto encabezado por Artur Mas y el conseller Ruiz

Oriol Serra

## Un proyecto del Hospital de Granollers, premiado por la Generalitat



El momento de la entrega del galardón a los representantes del proyecto vallesano.

El comité de empresa se encierra en el Hospital

*El comité de empresa del Hospital de Granollers iniciaba el jueves por la mañana, al cierre de esta edición, un encierro de 24 horas en el vestíbulo del centro. Se trata, según un comunicado del sindicato UGT, de una protesta "simbólica" llevada a cabo con el objetivo de "informar a los usuarios de los nuevos recortes que está planteando la dirección en la negociación del convenio colectivo". Recortes que, según el texto, "pasan por la ampliación de la jornada laboral y la supresión de la paga por objetivos". El comité de empresa también alerta de una "posible reestructuración de plantilla que tendrá evidentes consecuencias sobre el servicio a la ciudadanía". RdV*

El Departament de Salut de la Generalitat ha reconocido un proyecto impulsado por la Fundació Privada Hospital Asil de Granollers (FPHAG) como una de las cinco iniciativas más destacadas llevadas a cabo en toda Catalunya en el marco del Pla de Salut 2011-2015. Se trata del modelo de atención integrado de la lumbalgia en el Vallès Oriental, llevado a cabo por el Hospital de Granollers

conjuntamente con el SAP-ICS del Vallès Oriental Central. Un proyecto liderado por los doctores **Enric Cruz**, jefe del servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología, **Xavier Surís**, jefe de la sección de Reumatología, y **Mònica Botta**, subdirectora del área médica y de servicios centrales, por parte de la FPHAG, y por parte del ICS las doctoras **Anna Pérez** e **Isabel Recasens**.

Todos ellos recogieron el galardón durante la segunda jornada dedicada al mencionado Pla de Salut, celebrada la pasada semana en Sitges y encabezada por el President de la Generalitat en funciones, **Artur Mas**, así como por el conseller de Salut también en funciones, **Boi Ruiz**. El encuentro, al que asistieron alrededor de 1.000 profesionales del sector sanitario, sirvió también para presentar los resultados obtenidos a lo largo

granollers

del primer año de aplicación de dicho plan.

El proyecto premiado empezó a aplicarse en 2011 y ha permitido mejorar notablemente la indicación de las pruebas diagnósticas, así como el tiempo de espera y la duración de la invalidez temporal de los pacientes afectados por la lumbalgia —esta última ha descendido de 57 a 32 días—. Todo ello, gracias a un modelo de atención multidisciplinar basado en el consenso de profesionales de la Atención Primaria (AP) —entre ellos, médicos, personal de enfermería y clínica del dolor— y de la Atención Especializada (AE) —entre los que figuran cirujanos ortopédicos, traumatólogos y reumatólogos— que han protocolizado el proceso.

Dentro de este marco de trabajo conjunto se ha creado en la AE una ventanilla única para evitar al paciente la necesidad de llevar a cabo múltiples visitas en diferentes especialidades. Lo que también ha permitido aumentar la eficiencia del proceso diagnóstico y terapéutico de la lumbalgia y mejorar la capacidad resolutoria de la AP, estableciendo criterios derivados, acercando al paciente la actividad de la fisioterapia y reforzando su autocuración.

El modelo vallesano agrupa en una sola área las diferentes especialidades que atienden a los enfermos de lumbalgia

**MARTHE**  
RENT A CAR  
ALQUILER DE FURGONETAS Y TURISMOS

www.grupomarthe.com

Us desitja Bon Nadal  
i un pròsper any Nou 2013



Telf. reserves: 902 02 60 60

OFICINA GRANOLLERS: CAMI RAL, 77 cantonada ctra. Barcelona